

Artikel vom 16.12.2018

Weihnachtsfeier CSU Hausen

Weihnachtsfeier CSU Hausen



Um 18:00 Uhr trafen wir uns zur traditionellen Wanderung in der Dorfmitte. Eine schöne Route rund um Hausen herum führte uns dieses Jahr zur Familie Singer.

Mitten in Singers Tannenwelt, zwischen den Weihnachtsbäumen und Lagerfeuer, fanden wir eine liebevoll angerichtete Tafel mit Glühwein, Tee, Kaffee, Säfte, Lebkuchen und selbstgemachten Plätzchen.

In geselliger Runde und einer schönen vorweihnachtlichem Stimmung wurde sich munter und

angeregt unterhalten. Danach gingen wir zum schwarzen Amboss wo wir unser Abendessen einnahmen.

Zweiter Bürgermeister Bernd Ruppert wünschte in seiner Ansprache allen Anwesenden ein friedvolles und besinnliches Weihnachtsfest und für 2019 alles Gute.

Mit guter Laune und interessanten Gesprächen hatten wir eine schöne und unterhaltsame Weihnachtsfeier.